
平成２８年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ２２番 椎 根 健 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 海外向け事業展開について

１ 県は、上海事務所を通じ、中国での事業展開をどのよう 商工労働部長 商 工 総 務 課

に図るのか尋ねたい。

２ 知事は、欧州との連携の下、医療機器や再生可能エネル 知 事 産 業 創 出 課

ギー関連産業の育成・集積にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

３ 県産農林水産物の輸入規制の撤廃に向け、県産品の海外 畠 副 知 事 農産物流通課

での販路開拓や誘客と連携して情報発信を行うべきと思う 観 光 交 流 課

が、副知事の考えを尋ねたい。 県産品振興戦略

課

二 再生可能エネルギーの推進等について

１ 県有財産を活用した再生可能エネルギーの導入の推進に 企画調整部長 エネルギー課

ついて、県の取組を尋ねたい。

２ 県有建築物における省エネルギーの推進について、県の 土 木 部 長 営 繕 課

取組を尋ねたい。

三 企業誘致について 企 業 局 長 経営・販売課

１ 県営工業団地の今年度の分譲実績を尋ねたい。

２ 県営工業団地への企業誘致にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

四 雑固体廃棄物焼却設備について 危機管理部長 原子力安全対策

課

県は、福島第一原発内の雑固体廃棄物焼却設備をどのよう

に監視していくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 福島県海域における水産物について 農林水産部長 水 産 課

本県沖における魚介類の放射性セシウム濃度の現状につい

て尋ねたい。

六 情報通信技術の活用について 企画調整部長 情 報 政 策 課

県は、復興に向けた情報通信技術の活用にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

七 ヘルスツーリズムについて 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、ヘルスツーリズムにどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

八 ＪＲ各線の利便性の向上等について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、ＪＲ各線の利便性の向上と沿線地域の活性化に向

け、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

九 伝統的工芸品の振興について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、伝統的工芸品の振興にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十 新聞を活用した教育について 教 育 長 教 育 庁

県立高等学校において、新聞を活用した教育を進めるべき

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十一 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

東日本大震災に関連する拾得物の状況について尋ねた

い。


